



**LAS ENTRADAS PARA ASISTIR A LA II GALA DEL  
CARNAVAL SE PONDRÁN A LA VENTA A PARTIR DEL  
LUNES 16 DE MARZO**

**La propuesta reunirá a las agrupaciones gaditanas “Esta chirigota vende” y “La pensadora gaditana”, y a las agrupaciones locales “La ciudad de la alegría” y “Estoy que me salgo”**

La delegada municipal de Cultura, Auxiliadora Izquierdo Paredes, ha anunciado que la Fundación Municipal de Cultura pone en marcha por segundo año consecutivo y de cara al próximo sábado 21 de marzo, la Gala del Carnaval.

Esta propuesta incluida en la programación cultural de invierno diseñada para el auditorio municipal “Alcalde Felipe Benítez”, pretende resaltar la cultura del Carnaval, y ofrecer a todos los amantes de esta fiesta una posibilidad más de disfrutar del ingenio y el arte de las coplas de Carnaval.

Según ha indicado la responsable municipal, las entradas para poder asistir a esta II Gala de Carnaval estarán a venta al precio de ocho euros en la taquilla del propio auditorio a partir del próximo lunes día 16 de marzo, en el horario habitual, es decir, de seis a ocho de la tarde.

La delegada de Cultura ha aprovechado su intervención para dar a conocer con detalle las agrupaciones que actuarán en esta Gala de Carnaval, que conjuga agrupaciones locales y de Cádiz.

Así, en el caso de las locales, la Gala contará con la actuación de las agrupaciones premiadas con el primer y segundo puesto en la Fase Preliminar del Festival Carnavalesco. Así pues, serán la comparsa “La ciudad de la alegría”, que se alzaba con el primer premio; y la chirigota “Estoy que me salgo”, que conseguía el segundo puesto, las que se dirijan al público desde el escenario del auditorio.

Además, y tal y como ocurriera en la primera edición de esta Gala, se contará con la actuación de dos agrupaciones de fuera de la ciudad, que este año serán “La pensadora gaditana” de Quiñones, que consiguió el segundo premio de comparsas en el Concurso del Gran Teatro Falla; así como con la chirigota de José Manuel Braza Benítez conocido por todos como el Sheriff, “Esta chirigota vende”, una formación que cuenta a sus espaldas con innumerables agrupaciones, como “Los aguafiestas”, “Los Aleluya” o “Las Madrinas”, muy conocidas y exitosas en el Carnaval gaditano.

Para concluir, la delegada de Cultura animó e invitó a toda la población y especialmente a los amantes del Carnaval a que disfruten de esta propuesta que ofrece el teatro municipal para el próximo 21 de marzo a partir de las nueve de la noche.

Rota, 12 de marzo de 2009